

令和2年度 学校だより

一期一会

南アルプス市立白根東小学校
校長 笹本 忠彦
R2.9.11 No.15

❖ 5年生が“林間学校（八ヶ岳少年自然の家）”に行ってきました。



残暑が残る中、9月9日（水）に5年生が“林間学校”に行ってきました。八ヶ岳少年自然の家にて、午前中は「冒険ハイク」、午後には杉の木を材料に「キーホルダー作り」にチャレンジしてきました。児童からは、「冒険ハイクが一番よかった」「みんなと協力できた」等の楽しかった感想を数多く聞くことができました。前日の結団式、当日朝の出発式、そして帰校式でも確認したように、この林間学校の取組から、一期一会（行事との一生に一度の出会い）「感謝（家族・友達・先生）」「成長（経験を基に）」を5年生全体で今後の学校生活に生かしていっ

てほしいと思います。林間学校テーマ「自然の空気を体で感じ、仲間と協力して思い出に残る林間学校にしよう」の真価が問われるのは、これからです。半年後には「白根東小学校の最上級生」となる、この学年に期待しています。

※2週間ご家族の感染症対策へのご協力、本当にありがとうございました。



❖ 3年生が“校外学習（消防署等）”に出発しました。



9月11日（金）の朝に、3年生全員で延期されていた“校外学習”へ出発しました。37人の児童が2台の大型バスに分かれて、間隔を十分に取

り乗車（感染症対策のため）し、最初の目的地である“消防署”へ向かいました。運動会特別日課周知記事（後続）の関係で、3年生の校外学習の記事は正午（12:00）までの経過しか掲載できませんが、順調に進んでいると先ほど連絡が入りました。午後の様子については3年生一人ひとりが、“しっかり家の人に伝える”ことが“感謝”の気持ちを表すこととなります。この校外学習の経験を基に、“成長”していってほしいと思います。これからの学校生活に期待します。



❖ 運動会に向けて特別日課がスタートします。



9月14日（月）より運動会特別日課が始まります。保護者には、天気の変りやすい中、“体育着の準備”や規則正しい生活リズム作りでご負担をおかけしますが、よろしくお願ひいたします。今年度は特に制約が多く、特別な運動会となってしまいますが、その中で児童は工夫をしています。是非9月26日（土）の運動会当日を全員で健康に迎えられるよう、ご協力お願ひいたします。

